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КХЛ: новости клубов 
 

Андрей Назаров: "Канадский формат, плюс победы "Сент-Луиса" и 
финской сборной - позитивный сигнал для КХЛ" (Russia-hockey.ru) 
О своих ожиданиях от предстоящего сезона - тренер-рекордсмен КХЛ по 
количеству матчей в Лиге, для Russia-Hockey.ru. 

перейти к статье 

Знарок выигрывает первое дерби сезона. Обзор дня (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru)) 
В Парке Легенд "Спартак" в товарищеском матче принимал московское "Динамо": 
две безответные шайбы, заброшенные в первом периоде с интервалом 35 
секунд, решили исход поединка.  

перейти к статье 

Олег Знарок: "Мы будем идти вперед постепенно. Пример - "Сент-Луис" 
(Спорт экспресс) 
Вчера после выставочного матча против "Динамо" главный тренер красно-белых 
рассказал про состав, задачи и подготовку команды к новому сезону. 

перейти к статье 

Беспалов: Знарок с первого дня сплотил хоккеистов "Спартака" (Р-Спорт) 
Главному тренеру Олегу Знарку удалось с первого дня сплотить хоккеистов 
московского "Спартака", считает голкипер "красно-белых" Никита Беспалов. 

перейти к статье 

Знарок вернулся в Москву, победив в дерби. Каким будет "Спартак" с 
тренером олимпийских чемпионов (Sport24.ru) 
В товарищеском матче красно-белые обыграли "Динамо".  

перейти к статье 

"ЦСКА выиграл благодаря Сорокину. Он лучший в КХЛ". Борис Михайлов - 
об Илье Сорокине (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
"Матч ТВ" продолжает представлять лучших российских хоккеистов сезона 
2018/19. В десятку лучших все чаще стали пробиваться вратари. Один из них - 
игрок ЦСКА Илья Сорокин, защищавший ворота армейцев во всех матчах Кубка 
Гагарина.  

перейти к статье 

Майоров - об отъезде из США: перевес багажа обошелся дороже билетов 
на самолет (Чемпионат.com) 
Нападающий "Салавата Юлаева" Максим Майоров рассказал о самом 
неприятном моменте, с которым столкнулся в Америке. 

перейти к статье 

"Адмирал" к сезону готов (Аргументы и Факты (vl.aif.ru)) 



 

 

Команда намерена выйти в плей-офф. 
перейти к статье 

17-летний русский вратарь круто дебютировал во взрослом хоккее. СКА 
обязан дать шанс Аскарову (Sport24.ru) 
Большой талант достоин игрового времени в фарме. 

перейти к статье 

Обзор дня: В СКА может вырасти сразу несколько российских топ-
вратарей (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

НХЛ заменит МВЗ Кубком мира? Тогда России тоже потребуются смелые 
решения (Чемпионат.com) 
К турниру сборных в январе КХЛ не должна будет иметь никакого отношения. 

перейти к статье 

Нужен ли России Кубок мира? (Спорт экспресс) 
В субботу вице-президент НХЛ Билл Дэйли заявил о планах проведения Кубка 
мира в 2021 году посреди сезона вместо традиционного Матча звезд. "СЭ" 
рассуждает о том, к чему приведет эта идея. 

перейти к статье 

Разное 
 

"Авангард" проведет презентацию команды в Омской крепости 
(Чемпионат.com) 
27 августа в Омской крепости состоится презентация "Авангарда" перед новым 
сезоном КХЛ, сообщается в официальном "твиттере" клуба. 

перейти к статье 

В Новосибирске впервые прошло шествие болельщиков ХК "Сибирь" (ИА 
Regnum) 
В Новосибирске прошел марш хоккейных болельщиков. Накануне, 18 августа, 
болельщики хоккейного клуба "Сибирь" прошлись от площади Калинина до ЛДС 
"Сибирь". 

перейти к статье 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

 

КХЛ: новости клубов 
 

Андрей Назаров: "Канадский формат, плюс победы "Сент-Луиса" и 
финской сборной - позитивный сигнал для КХЛ" (Russia-hockey.ru, 
Москва, 18 августа 2019) 
О своих ожиданиях от предстоящего сезона - тренер-рекордсмен КХЛ по 
количеству матчей в Лиге (551), для Russia-Hockey.ru  
ЗАПУСКАЛИ НОВУЮ ПЛОЩАДКУ ЕЩЕ В НИЖНЕКАМСКЕ  
- Следите за контрольными матчами в КХЛ?  
- Обязательно. Уже выставочные игры говорят о том, что нас ждет один из самых 
напряженных чемпионатов в истории КХЛ.  
- На основании чего делаете такой вывод?  
- Считаю решение КХЛ по переходу на канадский формат площадок 
своевременным и перспективным. В плюсе от этого будут не только болельщики, 
которые увидят более эффектный и интенсивный хоккей, но и сами игроки. На 
маленьких площадках нужно еще более быстро мыслить и принимать решения, 
это даст новый импульс всей отечественной школе хоккея.  
Кстати, полтора года назад мы в Нижнекамске были инициаторами перехода на 
новый формат льда, в свое время такие идеи возникали у нас и в Чехове. Теперь 
в этом направлении пошли многие другие клубы.  
В КХЛ ВИЖУ 10-12 "СЕНТ-ЛУИСОВ"  
- Изменят ли канадские площадки расстановку сил в КХЛ?  
- Уверен, что именно так и произойдет. Лига, на мой взгляд, станет плотнее, ведь 
маленький лед дает дополнительные преимущества рабочим, 
среднебюджетным, тренерским командам, которые правильно прошли 
предсезонный период и показывают активный хоккей.  
Как ни странно это прозвучит, но недавние победы "Сент-Луиса" в НХЛ и сборной 
Финляндии на чемпионате мира дали позитивный сигнал и для КХЛ. Они 
показали, что команды среднего уровня за счет агрессивной, силовой игры, 
привлечения молодежи, правильно выстроенной тренерской работы способны 
добиваться максимального результата.  
В КХЛ, где есть три-четыре топ-клуба, нам крайне важно нарастить группу 
команд, которые составят грандам конкуренцию. На мой взгляд, уменьшение 
площадок и использование козырей "Сент-Луиса", а также финской сборной 
позволит увеличить плотность нашей Лиги.  
- Кто в сезоне КХЛ-2019/20 способен стать "Сент-Луисом"?  
- Вижу 10-12 команд-середняков, у которых есть амбициозные мастера и 
отличная молодежь. При системной и спокойной работе целая группа 
среднебюджетных команд сможет побороться за Кубок Гагарина-2020. Надеюсь, 
так и произойдет.  

http://russia-hockey.ru/articles/nazarov/kanadsky_format_stlouis_finny_pozitiv_khl/ 

К заголовкам сообщений 

Знарок выигрывает первое дерби сезона. Обзор дня (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru), Москва, 18 августа 2019) 
В Парке Легенд "Спартак" в товарищеском матче принимал московское "Динамо": 
две безответные шайбы, заброшенные в первом периоде с интервалом 35 
секунд, решили исход поединка. Неудачно выступило и минское "Динамо" на 
Кубке Салея. Команда Крэйга Вудкрофта проиграла оба своих матча командам 

http://russia-hockey.ru/articles/nazarov/kanadsky_format_stlouis_finny_pozitiv_khl/


 

 

из белорусской лиги и оказалась за чертой призеров. "Салават Юлаев" снова 
уступил "Трактору" с минимальным счетом, "Адмирал" обыграл чешскую "Верву". 
Товарищеские матчи  
Супербросок Кутейкина приносит победу красно-белым  
"Динамо" и "Спартак" сошлись в первом столичном дерби сезона, хозяином 
выступили красно-белые. Команды Олега Знарка и Владимира Крикунова уже 
могут похвастаться трофеями, завоеванными этим летом. "Спартак" 
первенствовал в Mountfield Cup, обойдя "Динамо" Пардубице, "Слован" и хозяев 
турнира - "Маунтфилд" из Градец-Кралове. "Динамо" увезло главный трофей из 
Нижнего Новгорода. Турнир в этом году был не столь представительным, однако 
значение победы умалять не стоит - и минское, и рижское "Динамо", и новичок 
ВХЛ "Хумо" не сдавались без боя.  
Вчера динамовцы провели презентацию клуба на ВТБ-Арене с участием 
симфонического оркестра, фигуристов и, безусловно, прославленных ветеранов 
клуба: Владимира Юрзинова, Александра Мальцева и Станислава Петухова. 
Приехал на праздник и воспитанник "Динамо" Иван Барбашев вместе с 
завоеванным в этом году Кубком Стэнли.  
На первое противостояние команды выставили боевые составы. У бело-голубых 
не было лишь Микса Индрашиса, Ивана Игумнова и Александра Еременко. 
Максим Афиногенов занял место во втором звене с Владимиром Брюквиным и 
Александром Петуниным, в воротах появился Георгий Кузнецов. Впервые попал 
в заявку на игру Игорь Полыгалов. Тренерский штаб "Спартака" доверил пост 
номер один Никите Беспалову, а в первой тройке нападения вышли легионеры - 
Мартиньш Карсумс, Робин Ганзл, Кааспарс Даугавиньш и Патрик Херсли, 
компанию которому составил Яков Рылов.  
"Динамо" начало активно, однако продлилось это недолго, да и серьезной 
опасности у ворот Беспалова гости не создали. А вот первый же момент 
"Спартака" завершился голом - двумя передачами к воротам вывели Карсумса, 
и тот хладнокровно разобрался с Кузнецовым в ближнем бою. Не прошло и 
минуты, как красно-белые вновь наказали "Динамо" за непозволительную 
пассивность в своей зоне. На сей раз бело-голубые позволили Андрею Кутейкину 
принять шайбу, прицелиться и неотразимо зарядить с кистей в девятку.  
В целом хозяева имели значительный игровой перевес в первые 20 минут, 
заметно опережая динамовцев в скорости. Ничего не получилось у гостей и в 
большинстве. Во втором периоде спартаковцы продолжали контролировать ход 
игры, Беспалов вступал в игру редко, а вот Кузнецову пришлось трудиться в поте 
лица, и именно своего голкипера "Динамо" должно благодарить за то, что цифры 
на табло ко второму перерыву не изменились.  
В третьем периоде игроки обеих команд зачастили в штрафной бокс, динамовцы 
начали играть жестко и сумели сломать атакующую игру "Спартака". Но в 
созидании они не преуспели, подопечные Олега Знарка защищались уверенно, 
контратакуя при первой возможности. Фора в две шайбы позволила "Спартаку" 
играть раскованно. Самый опасный момент динамовцы создали за две с 
небольшим минуты до сирены - выход два в одного завершал Петунин, но его 
бросок пришелся в перекладину.  
Владимир Крикунов, главный тренер "Динамо":  
- Да, проиграли, второй раз подряд... Пока привыкли к этой площадке, она 
поменьше, чем та, на которой мы тренируемся... Здесь все надо делать быстрее, 
больше борьбы, противник все время рядом. Мы предупреждали об этом ребят. 
Но пока привыкали... глотнули пару штук. Потом более-менее освоились, больше 
не пропустили, но и не забили, к сожалению. Да, две шайбы - не такой большой 
разрыв. Почему не удалось его ликвидировать? Тут есть причины. Еще идет 



 

 

работа, пока не отпускаем ребят и тренируемся дважды в день. Есть 
травмированные, плюс - противник играл взрослыми хоккеистами, мы - со всеми 
молодыми, в том числе и вратарем. Но не оправдываюсь.  
Никита Беспалов, вратарь "Спартака:  
- Хорошую игру провели и одержали важную для нас победу. Но не стоит 
забывать, что это всего лишь предсезонный матч и не надо на него делать 
ставки. Все команды сейчас находятся в разной физической форме - у кого-то 
тяжелая предсезонка была, у кого-то наоборот. Если бы мы вчера бегали кросс, 
как "Динамо", я бы сегодня с нулем не ушел.  
Олег Знарок, главный тренер "Спартака":  
- Игра против "Динамо" в первую очередь важна для того, чтобы посмотреть 
сочетания в звеньях, а также на игру в неравных составах. Отмечу, что у нас 
четыре равных звена и каждое может забить. Сейчас игроки неплохо выглядят 
физически, благодаря предсезонной подготовке.  
Уфимцы не смогли взять реванш у "Трактора" 
"Салават Юлаев" с "Трактором" провели в Уфе второй товарищеский поединок 
за два дня. Первая встреча завершилась победой уральцев с минимальным 
счетом. Стремясь максимально равномерно разложить нагрузку, тренерский 
штаб хозяев серьезно обновил состав. На сей раз в заявке "Салавата" не 
оказалось ни одного легионера. Вместо Юхо Метсолы в ворота встал Андрей 
Кареев, отдых получили Ларсен, Умарк и Маннинен. Не вышел на лед и капитан 
команды Григорий Панин.  
У "Трактора" в составе тоже оказались не все сильнейшие. Чешская связка 
Томаш Гика - Лукаш Седлак наблюдала за игрой с трибуны, вместе с ней отдыхал 
Эндрю Кейлоф. А вот нападающий Кристиан Томас и защитник Ессе Виртанен 
на льду присутствовали. На посту № 1 Василия Демченко заменил Иван 
Федотов.  
Матч снова получился довольно жестким, но не слишком результативным. 
Челябинцы и на этот раз были близки к тому, чтобы сохранить свои ворота в 
неприкосновенности. Однако шайба, заброшенная Владиславом Лукиным под 
занавес встречи, помешала этим планам. И все-таки у "Трактора" не должно 
быть повода для расстройств: уральской команде вновь удалось одержать 
победу над сильным соперником.  
"Адмирал" обыграл наследников Глинки 
Завершив Мемориал Збынека Кусы на четвертом месте, хоккеисты "Адмирала" 
продолжили подготовку в Чехии. Их следующим соперником стал местный клуб 
"Верва" из города Литвинов, воспитавший таких известных игроков как Иван 
Глинка и Владимир Ружичка. Правда, в последние годы чешская команда не 
может похвастаться высокими результатами и с трудом сохраняет прописку в 
местной Экстралиге.  
Дальневосточники вышли на лед уже в привычном составе. Юхо Олкинуора, Шон 
Лалонд, Мартин Бакош и другие новички были на месте. Сергей Светлов со 
своими ассистентами дал передохнуть лишь Александру Коннову и Юрию 
Петрову. Вместо них в заявке оказались Александр Дельнов и Иван Лапшин.  
Первые два периода прошли в скучной борьбе, зато третий команды провели 
достаточно резво. В итоге дальневосточникам удалось вырвать победу со 
счетом 4:3.  
Этот матч подтвердил, в общем-то, известные вещи. У "Адмирала" 
результативно действует ударное звено, в котором роль первых скрипок 
исполняют легионеры Бакош и Юнг. Но при этом имеются проблемы с обороной 
и игрой вратаря. Остается лишь уподобиться известному историческому 



 

 

персонажу и воскликнуть: "Наши цели ясны, задачи определены. За работу, 
товарищи!"   
Трус играет в хоккей 
Участие минского "Динамо" в матче за 3-е место стало главной неожиданностью 
Кубка Салея в Орше. Представитель Континентальной лиги получил право 
вступить в борьбу на стадии полуфинала, но сходу уступил "Динамо-Молодечно" 
(2:4). После матча наставник минчан Крэйг Вудкрофт, отражая шквал 
недоуменных вопросов от журналистов, своего разочарования не скрывал. По 
словам канадского специалиста, одной из причин неудачи оказалось то, что 
легионеры смогли присоединиться к команде лишь перед самым началом 
турнира.  
В утешительном поединке против гродненского "Немана" тренерский штаб 
минчан серьезных изменений в составе делать не стал. В воротах остался Юнас 
Энрот, который в полуфинале допустил несколько ошибок. Пожалуй, главной 
новостью стало появление в четвертом звене опытного Алексея Терещенко, 
недавно подписавшего с белорусским клубом просмотровый контракт. Накануне 
трехкратный чемпион мира значился в заявке только в качестве 13-го 
нападающего.  
Именитый новичок динамовцев поучаствовал в одной из голевых атак, позволив 
партнеру по звену Никите Феоктистову сравнять счет. Тот на радостях с такой 
силой прыгнул на стекло ограждения, что разбил его вдребезги. Этот подвиг со 
стороны минчан, по сути, в основное время оказался единственным. Остальные 
их атаки ликвидировал вратарь гродненцев Виталий Трус, блестяще отыгравший 
весь матч.  
В овертайме "Неман" довершил сенсацию. Сергей Малявко забросил в ворота 
Энрота решающую шайбу и оставил минчан без медалей Кубка Салея.  

https://www.khl.ru/news/2019/08/18/454987.html 

К заголовкам сообщений 

Олег Знарок: "Мы будем идти вперед постепенно. Пример - "Сент-Луис" 
(Спорт экспресс, Москва, 19 августа 2019) 
Вчера после выставочного матча против "Динамо" (2:0) главный тренер красно-
белых рассказал про состав, задачи и подготовку команды к новому сезону 
ВСЕ ЧЕТЫРЕ ЗВЕНА "СПАРТАКА" МОГУТ ЗАБИТЬ 
- Пять матчей "Спартака" на предсезонке - пять побед. Чем объясните? 
- Ничем не объяснить, сам удивлен (смеется). Важно сейчас проверять 
сочетания, какие-то схемы наигрывать, большинство и меньшинство, не так 
много времени для этого было. Надо поймать игровой тонус. И вне зависимости 
от того, в каком функциональном состоянии ты находишься, надо "доставать" из 
себя во время матча. 
- Владислав Лещенко уже давно ходит в подающих надежды в "Спартаке", но 
никак не может выйти на новый уровень. Почему? 
- У меня о нем мнение сложилось, еще когда мы в сборной вызывали его на 
Евротур. 
 - Сможете его раскрыть? 
 - Ну что значит "сможете", я же не... (показывает головой вверх). Попытаюсь. 
- Вы использовали молодых хоккеистов на сборах. 
- Да, Александр Никишин, Захар Шабловский. Они хорошо выглядели. - Но вы 
отправили их в "Химик". - У нас сейчас одна игра, а в "Химике" у них сейчас будет 
больше проверочных матчей. 
- Но у них есть шансы пробиться в основу? 

https://www.khl.ru/news/2019/08/18/454987.html


 

 

 - Пока они нам нравятся. 
 - Андрей Кутейкин - капитан "Спартака". 
 - Самый опытный. 
 - Выбирали или назначали? 
 - У нас состав менялся, так что на разные игры были разные капитаны и 
ассистенты, следили за тем, как кто себя ведет на лавке и в раздевалке. 
- "Спартак" выглядит командой, у которой четыре равных звена. Подтвердите? 
 - Да. 
 - Образца "Динамо"? 
 - Образца всего. В любом случае тактика и построение зависят от игроков, 
которые находятся у тебя в команде. Сейчас да, все четыре звена "Спартака" 
могут забить. 
- Вас не беспокоит, что слишком много возрастных хоккеистов за 30 - Кутейкин, 
Александр Кутузов, Илья Зубов? 
- Нет. У нас хорошие возможности для ротации. Допустим, тот же Ники шин будет 
седьмым защитником, у нас в случае матчей через день будет шанс менять 
других игроков обороны. Конечно, я понимаю, о чем вы говорите, это важно, но 
это раньше, в советское время, убирали из команды старых хоккеистов. Сейчас 
же все эти игроки прошли нормальную предсезонку, находятся в хорошем 
состоянии. 
- Все ли получилось в плане селекции, что хотели? 
- Нет, конечно. Никогда не получается все по селекции. Здесь играют роль и 
бюджет, и все остальное. 
 - Ну все-таки Херсли появился. - Да, появился, но не за те деньги, которые он 
получал в СКА. 
- У вас Хохлачев в свое время не заиграл в СКА. 
- Да у нас там просто был такой состав... Он то играл, то нет. 
- Вы сегодня что-то долго обсуждали с арбитром. 
- Да. Дело в том, что позавчера приезжал главный арбитр, объяснил нюансы. Но 
если нам их показали, то и арбитры в поле должны им следовать. Понятно, что 
сначала что-то не будет получаться у нас и у них. Но все-таки пропускать 
несколько моментов... Ну один пропустил, ну два... 
- Как вам новая разметка? Вратарь за воротами ограничен трапецией. 
- Я не вратарь. Пока я не могу разобраться. Думаю, что у вратарей будут 
сложности. Вот вчера мы играли в большинстве. Был вброс в зону, вратарь 
вышел из вратарской и поймал шайбу. Нам объясняли, что это будет нарушение, 
но свистка не было. Я подозвал судью в конце матча и по-нормальному спросил: 
"Почему так? Команды и вы должны привыкать к новым правилам. Чтобы не 
было потом "эй ты, иди сюда", вот этого всего". Получил ответ, что судья 
понадеялся на второго. Я говорю: "Какая разница, вас же двое". Или Гончарова 
ударили по ногам, могла быть травма. Мне объяснили, что ему ударили по 
клюшке, а не по ногам. Я судье сказал: "Чего ты тогда не падаешь. Упал бы, хоть 
народ повеселил". 
БУДЕМ ИГРАТЬ СТРОГО И ДОРОЖИТЬ МОМЕНТАМИ 
- Многие понимают, что у "Спартака" большие задачи. Но насколько они 
большие? 
- Мы будем идти вперед постепенно. Очень много команд с хорошим составом, 
бюджетом. Вот вам простой пример из НХЛ - "Сент-Луис". Обычная рабочая 
команда. На последнем месте шли. 
- У нас таких чудес не бывает. Только с вами и были. 
- Ну почему? Каждый может выиграть. Конечно, команде со среднем уровнем 
сложнее. Многое должно сложиться. Все зависит от того, есть травмы к плей-



 

 

офф или нет, какой длины скамейка, физическое состояние. От этого очень 
много зависит. 
- Как бывший тренер СКА можете сказать, возможно ли пройти второй раунд, 
обыграв СКА или ЦСКА? Наверняка придется играть с ними. 
- Может быть, придется. А может быть, и нет. Все зависит от того, как у них 
сложится. Пусть думают за себя, а если столкнет, будем уже решать. 
- Никонцев восстановился после травмы. Он очень здорово прошлый сезон 
провел. 
- Да, нормально себя чувствует. Думаю, выйдет на прежний уровень, все от него 
зависит. Та предсезонка, которая у игроков была, наверное, им еще не 
встречалась. Кстати, они ее хорошо прошли. Без травм, повреждений, по 
восстановлению все было нормально. 
- Удивительно, что вы не отказались от жесткой предсезонки. Квартальнов вот 
меняется. 
- Квартальнов меняется... А я почему должен меняться? Что, у нас другой хоккей 
стал? Вот я с вами сейчас разговариваю (показывает на журналистов), в этом 
пытаюсь меняться. А в остальном - нет. 
- Был такой момент, когда поняли, что соскучились по работе? 
- Не знаю. Может, и не соскучился вовсе. 
- Получилось у вас уже сделать то, что вы любите, - сколотить команду-семью? 
- Близко к этому. Постепенно собираемся воедино. 
- Важно для вас было работать со знакомыми ребятами? 
- Ну они для меня все знакомые. За всеми следили. 
- Кажется, что такие игроки, как Федоров, вам не подходят. В прошлом сезоне он 
раскрылся, так как ему давали возможность для творчества. Он не для вашего, 
"динамовского" хоккея. 
- Да у меня не "динамовский" хоккей. Творчество? Я даю им возможность творить 
в чужой зоне. А в других нужно действовать по хоккейным законам. Тем более со 
"Спартаком" мы много забивать не будем. Это в СКА шесть забил, ну три 
пропустил и ладно. Тут такого не будет, нужно играть строго и дорожить 
моментами. 
- Кто из вратарей станет первым номером? 
- У нас есть тренер вратарей, он решает. Беспалов сейчас хорошо отыграл. 
- На сколько процентов команда готова к сезону? 
- Процентов на 70. Мы не прекращали тренировки. Нам приходится складывать 
все вместе: и зал, и лед, и велосипед, большинство, меньшинство. Мы по полдня 
проводим на арене. У нас нет возможности потренироваться, затем отдохнуть. 
Иначе игроки будут по полдня тратить на дорогу, чтобы вернуться на арену. 

Похожие сообщения (1): 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Беспалов: Знарок с первого дня сплотил хоккеистов "Спартака" (Р-Спорт, 
Москва, 18 августа 2019) 
Главному тренеру Олегу Знарку удалось с первого дня сплотить хоккеистов 
московского "Спартака", считает голкипер "красно-белых" Никита Беспалов. 
Знарок в апреле подписал со "Спартаком" контракт на один год с возможностью 
продления еще на один сезон. 
"Многое поменялось у нас. Главное, что теперь у нас жесткая дисциплина, что 
команда стала более сплоченная. Коуч пришел и сплотил всю команду с первого 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/protivostoyanie-protiv-ska-i-cska-byudzhet-i-zadachi-spartaka-bolshoe-intervyu-glavnogo-trenera-krasno-belyh-olega-znarka-1576289/


 

 

же дня - может, отсюда наши пять побед в пяти матчах летом", - сказал Беспалов 
журналистам. 
"Собрания не было еще, но все понимают, что с приходом Знарка у нас только 
высокие цели. Так что все настроились, все работают очень прилично на 
предсезонке, никто не халявит. Это видно с первого дня. Знара пришел, и все 
сплотились, все идем к одной цели", - отметил Беспалов.  

https://rsport.ria.ru/20190818/1557617326.html 

К заголовкам сообщений 

Знарок вернулся в Москву, победив в дерби. Каким будет "Спартак" с 
тренером олимпийских чемпионов (Sport24.ru, Москва, 18 августа 2019) 
В товарищеском матче красно-белые обыграли "Динамо".  
До первого матча сезона 2019/20 в КХЛ остается ровно две недели. Команды 
завершают заграничные сборы и выходят на финишную прямую в плане 
подготовки к сезону. На следующей неделе состоится ряд турниров в 
Петербурге, Риге, Москве и Магнитогорске, по итогам которых можно будет 
делать окончательные выводы по готовности клубов. Столичные команды через 
несколько дней будут стартовать на Кубке мэра Москвы. "Динамо", "Спартак" и 
ЦСКА уже вернулись со сборов. В воскресенье, 18 августа, бело-голубые и 
красно-белые провели товарищескую встречу на "Арене ЦСКА".  
Игра прошла без зрителей, ранее на этом же стадионе армейцы встречались с 
"Адмиралом" тоже при пустых трибунах по причине подготовительных работ во 
дворце к сезону. Вживую хоккей видели только журналисты и сотрудники клубов, 
и посмотреть было на что. Фактически мы впервые увидели, что за команда 
вырисовывается у Олега Знарка. "Спартак" проводил сборы в Европе, там же 
участвовал в предсезонном турнире, на котором играл с малоизвестными 
командами. Нормальную трансляцию из Чехии было найти проблематично, да и 
оценивать игру со слабым соперником было бы не совсем правильно. Другое 
дело, матч с московским "Динамо". Знарок на товарищескую встречу выставил 
практически оптимальный состав, правда, в воротах вместо Гудачека (первый 
номер в прошлом году) был Беспалов.  
Бело-голубые уже провели ряд встреч на турнире в Нижнем Новгороде, 
съездили в гости к "Авангарду" в Балашиху. Состав на "Спартак" Крикунов 
выставил не сильнейший: Игумнов встречу пропустил из-за подозрения на 
сотрясение мозга, такая же проблема у Индрашиса, Тарасов выздоравливает 
после проблем с желудком, травмирован Брюквин. В воротах оказался 21-летний 
Георгий Кузнецов, еще не выступавший в КХЛ. В первом периоде выглядел он 
не лучшим образом (в моменте с голом Кутейкина грубо ошибся), поэтому 
предпосылок, что он подвинет Бочарова или Еременко пока нет. Вероятно, на 
старте сезона отправится в фарм-клуб. У "Динамо" вообще мало, что 
получалось. Моменты создавались, но были уж совсем несерьезными. 
Интересно смотрелась связка Панкратов - Муратов, она создала крутой момент 
"два в один". 19-летний Иван, в прошлом сезоне участвующий в молодежном 
чемпионате мира, за лето серьезно прибавил и должен начинать сезон в основе. 
Выделялся Шипачев, что естественно. Только партнерам до Вадима тянуться и 
тянуться. После игры с "Авангардом" Крикунов говорил, что нуждается в 
центрфорварде и защитнике. Но на рынке выбор не велик, кем будет 
усиливаться "Динамо" - непонятно. Но усиливаться нужно.  
У Знарка все было лучше. Неплохо сыгранные тройки, порядок в обороне, 
уверенный Беспалов. Пока не поражает воображение Херсли, но в большинстве 
он по-прежнему бросает очень сильно и очень много. Во второй спецбригаде на 
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позиции Патрика выходил Кутейкин, у которого с броском тоже все хорошо. 
Хохлачев, кажется, еще не познакомился с новыми правилами КХЛ и трижды 
удалялся по пустякам. Гол в ворота "Динамо" организовал Карсмус, вырвавшись 
"один в ноль". Через полминуты удвоил преимущество Кутейкин. Матч 
закончился победой красно-белых со счетом 2:0. Дебют Знарка можно назвать 
успешным - команда у него ровная, бойкая, кусачая. Но представить, что она 
способна будет бороться за лидерство на Западе все-таки сложно. Не хватит ни 
мастерства, ни скамейки запасных.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-18-spartak--dinamo--20-tovarishcheskiy-
match-debyut-olega-znarka-v-spartake 

К заголовкам сообщений 

"ЦСКА выиграл благодаря Сорокину. Он лучший в КХЛ". Борис Михайлов - 
об Илье Сорокине (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 18 августа 2019) 
"Матч ТВ" продолжает представлять лучших российских хоккеистов сезона 
2018/19. В десятку лучших все чаще стали пробиваться вратари. Один из них - 
игрок ЦСКА Илья Сорокин, защищавший ворота армейцев во всех матчах Кубка 
Гагарина.  
В летнее межсезонье matchtv.ru определяет лучшего российского хоккеиста в 
минувшем сезоне, в какой бы лиге он ни играл. 
Для этого мы опросили 60 респондентов, в число которых вошли знаменитые 
ветераны, прославленные тренеры, хоккейные журналисты, эксперты, 
руководители и менеджеры. 
Каждый из них назвал свою тройку лучших. Первое место давало три очка, 
второе - два и третье - одно. 
В результате опроса на 5-м месте оказался голкипер ЦСКА Илья Сорокин. 
Нынешний сезон Илья впервые завершил обладателем Кубка Гагарина. ЦСКА с 
самого начала называли фаворитом плей-офф. И армейцы уверенно оправдали 
эти авансы во всех раундах. 
Переоценить заслугу вратаря в данной ситуации просто невозможно. Тем более 
что Сорокин защищал ворота столичного клуба во всех 20 матчах финального 
этапа чемпионата. И это уже явный показатель того, что именно с ним в составе 
армейцы чувствовали себя особенно уверенно. 
Впрочем, свою состоятельность Илья подтверждал также и подавляющей 
соперников статистикой. Кубок Гагарина он завершил с лучшим среди 
голкиперов коэффициентом надежности - 1,19. Его процент отраженных бросков 
в плей-офф - 94,7. 
Кроме того, аж в пяти встречах Кубка Гагарина Сорокин вообще не позволил 
распечатать ворота. Еще 11 "сухарей" на его счету было в регулярном 
чемпионате. По этому, особо престижному среди голкиперов показателю, он 
также оказался лучшим в КХЛ со значительным отрывом от конкурентов. 
И пусть приз лучшего голкипера КХЛ увез в Уфу Юха Метсола, многие 
специалисты до сих пор считают, что Сорокин был более достойным 
претендентом на эту награду. 
Одержав победу в финале Кубка Гагарина, Сорокин сразу присоединился к 
сборной России, став единственным представителем КХЛ в нашей вратарской 
бригаде. Увы, сыграть на ЧМ-2019 в Братиславе ему не удалось. Но Илья честно 
отработал в сборной до конца турнира, помогая нашей команде готовиться к 
матчам. И хотя армеец никогда не скрывал, что огорчен тем, что не попадает в 
заявку на матчах, но положительного настроя никогда не терял и бронзовую 
медаль заработал честно. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-18-spartak--dinamo--20-tovarishcheskiy-match-debyut-olega-znarka-v-spartake
https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-18-spartak--dinamo--20-tovarishcheskiy-match-debyut-olega-znarka-v-spartake


 

 

Кстати, это уже третья "бронза" с взрослых первенств планеты в коллекции 23-
летнего голкипера. Кроме того, Сорокин - олимпийский чемпион-2018. 
Высказать свое мнение об Илье мы предложили двукратному олимпийскому 
чемпиону Борису Михайлову, который ныне является советником президента 
ЦСКА и пристально следит за ростом всех армейских игроков. 
"Считаю Сорокина лучшим в КХЛ" 
 - В этом сезоне Сорокин был одним из лучших в составе армейцев. И внес очень 
весомый вклад в победу ЦСКА в Кубке Гагарина, - считает Михайлов. - Если же 
говорить вообще о вратарях, выступающих в КХЛ, я считаю его лучшим. Ведь не 
просто же так его в очередной раз пригласили в сборную России для участия в 
чемпионате мира. Вот только сыграть там, к сожалению, не доверили. Но я 
уверен, что если бы Илья занял место в наших воротах, то не уступил бы ни 
Андрею Василевскому, ни Александру Георгиеву. 
 - Почему в регулярном чемпионате Илья постоянно делит матчи со своими 
напарниками, но когда дело доходит до плей-офф, прочно занимает место в 
воротах и играет без замен?  
 - Сейчас в ЦСКА есть два отличных голкипера - Сорокин и Юханссон. Плюс 
молодые ребята, которые тренируются вместе с командой. Но самых 
ответственных играх тренерский штаб постоянно доверяет именно Сорокину. 
Значит, наставники команды считают, что он в этих самых значимых матчах 
будет надежнее. Вот и все. 
- Получается, что в битвах на вылет ЦСКА чувствует себя увереннее, если Илья 
защищает тыл?  
 - Наверное так, если он играет во всех ключевых играх и приносит команде 
успех. 
"Илья не скачет, как попугайчик" 
 - Какое у Сорокина самое ценное качество, как у голкипера?  
 - Стабильная игра. Это в хоккее вообще самое главное качество. Если давать 
оценку любому игроку, на любой позиции, то первым делом смотрят - стабильно 
он выступает или скачет, как попугайчик. А уж для вратаря это особенно важно. 
Так вот Сорокин - всегда стабилен. 
- В нынешнем Кубке Гагарина на счету Ильи пять "сухарей". А какой матч 
запомнился лично вам?  
 - Я бы не хотел выделять отдельные игры, потому что в плей-офф все матчи 
важны, надо выиграть серию. Скажу коротко и просто: благодаря уверенной игре 
Сорокина ЦСКА выиграл Кубок Гагарина. Я вот это запомнил. 
 - Бытует мнение, что ЦСКА играет так плотно и в атаке, и в обороне, что у 
вратарей немного работы. Справедливо ли это?  
 - Давайте сейчас не будем углубляться в тактику ЦСКА, за счет которой армейцы 
стали чемпионами страны. Мы же сейчас конкретно о Сорокине говорим? Я уже 
сказал, что считаю его лучшим в КХЛ. Роль вратаря важна при любой тактике. 
"Не знаю, по каким параметрам приз от КХЛ получил Метсола" 
 - Удивительно, что после сокрушительной победы армейцев в финале Кубка 
Гагарина приз лучшего голкипера сезона КХЛ получил не Сорокин, а уфимец 
Юха Метсола, хотя его "Салават Юлаев" до финала не добрался.  
 - Я не знаю, по каким параметрам Метсолу признали лучшим. Кто и как за него 
проголосовал. Раз его выбрали - пусть так. Значит, какие-то критерии были. Но 
по моему личному мнению, Сорокин сильнее. А почему приз лучшего голкипера 
получил не он, а Метсола - вопросы к КХЛ. 
 - Вы совершенно справедливо упомянули выше, что Сорокин регулярно ездит 
на чемпионаты мира, но частенько остается в запасе. Почему так?  



 

 

 - В сборной России есть тренерский штаб, который приглашает на турнир всех 
сильнейших игроков, где бы они не выступали - НХЛ, КХЛ, Европе... В этом году 
тренеры сделали ставку на Андрея Василевского и не ошиблись. 
 - Не обидно за него? Ведь Илья постоянно доказывает свою состоятельность. И 
не только в клубе, но и в сборной - на Евротурах.  
 - Да меня-то не надо убеждать! Я свое мнение о Сорокине уже сказал. 
Понимаете, у хоккейных специалистов, да и у болельщиков всегда есть свой 
взгляд - кто должен играть, кто лучше... Но решает-то в итоге тренерский штаб 
сборной, который отвечает за результат. 
 - Но вот финны же сделали ставку не на энхаэловцев, а на доморощенных 
игроков и победили на чемпионате мира!  
 - Опять вопрос не ко мне. Этот факт должна проанализировать команда, 
управляющая сборной России. Там же есть и расширенный тренерский штаб, и 
руководители, и скауты. Пусть они подумают над этим. А я остаюсь при своем 
мнении: в сборной должны играть сильнейшие. 
 - Что пожелать Илье в будущем сезоне?  
 - Такой же уверенной и стабильной игры. Чтоб все было, как в прошедшем 
чемпионате КХЛ. 
 - Следующей весной завершится его контракт с ЦСКА. Вы бы хотели, чтобы 
Сорокин остался в армейском клубе?  
 - В профессиональном спорте мало хотеть, надо мочь. Поэтому будущее Ильи 
зависит в первую очередь от него самого, а не от моих желаний.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1063241_CSKA_vyigral_blagodara_Sorok
inu_On_luchshij_v_KKhL_Boris_Mihajlov__ob_Ilje_Sorokine 

К заголовкам сообщений 

Майоров - об отъезде из США: перевес багажа обошелся дороже билетов 
на самолет (Чемпионат.com, Москва, 18 августа 2019) 
Нападающий "Салавата Юлаева" Максим Майоров рассказал о самом 
неприятном моменте, с которым столкнулся в Америке. 
"Помню, был один супернеприятный момент в Америке. Уже знал, что 
возвращаюсь в КХЛ, и нужно было собрать все вещи. В итоге перевес багажа 
обошелся нам дороже, чем билеты на самолет. Когда уезжаешь на лето, берешь 
все, что нужно, по мелочи, а остальное оставляешь в контейнере в хранилище. 
А тут пришлось собрать четыре года жизни. 
Прямого самолета в Россию не было, уже не помню, из какого города вылетали, 
из Чикаго или Бостона, пересадка в Риме, только потом Москва. 
Запоминающееся путешествие... Трудно передать словами количество багажа и 
его перевес. И сейчас отношение к переездам не изменилось. Не люблю 
собираться и всегда ленюсь, оттягиваю "удовольствие" до последнего момента. 
Даже перед отпуском есть такая тенденция - упаковку чемоданов откладываю на 
последний момент, но потом собираюсь за 15 минут. Тяжело все это дается", - 
цитирует Майорова официальный сайт КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-3828059-majorov---ob-otezde-iz-ssha-
pereves-bagazha-oboshjolsja-dorozhe-biletov-na-samoljot.html 
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 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 августа 2019 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1063241_CSKA_vyigral_blagodara_Sorokinu_On_luchshij_v_KKhL_Boris_Mihajlov__ob_Ilje_Sorokine
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1063241_CSKA_vyigral_blagodara_Sorokinu_On_luchshij_v_KKhL_Boris_Mihajlov__ob_Ilje_Sorokine
https://www.championat.com/hockey/news-3828059-majorov---ob-otezde-iz-ssha-pereves-bagazha-oboshjolsja-dorozhe-biletov-na-samoljot.html
https://www.championat.com/hockey/news-3828059-majorov---ob-otezde-iz-ssha-pereves-bagazha-oboshjolsja-dorozhe-biletov-na-samoljot.html
https://www.khl.ru/news/2019/08/18/454868.html
https://www.sports.ru/hockey/1077343099.html
https://allhockey.ru/news/show/361428-Maksim_Mayorov_inogda_zhena_dumaet_chto_razbiraetsya_v_hokkee_ya_otrezaju
https://www.sport-express.ru/hockey/news/maksim-mayorov-pereves-bagazha-oboshelsya-dorozhe-chem-bilety-na-samolet-1576221/


 

 

К заголовкам сообщений 

"Адмирал" к сезону готов (Аргументы и Факты (vl.aif.ru), Владивосток, 19 
августа 2019) 
Команда намерена выйти в плей-офф  
Меньше двух недель осталось до начала чемпионата КХЛ. Приморский 
"Адмирал" провел ряд товарищеских игр и занял четвертое место на турнире в 
Чехии. 
Наша команда вышла из отпуска еще 9 июля. Сейчас подготовка практически 
завершена. До старта чемпионата наша команда сыграет с ХК "Зволен" из 
Словакии и в Москве со "Спартаком". Из столицы "Адмирал" отправится на 
первую официальную игру в Казахстан с местным "Барысом" - 3 сентября. 
Первые домашние матчи чемпионата КХЛ пройдут 10 и 11 сентября. В гости к 
"Адмиралу" приедет челябинский "Трактор". 
Пока поражений больше  
Уже состоявшиеся контрольные матчи прошли с переменным успехом. Во 
Владивостоке "Адмирал" дважды сыграл с "Ермаком" из Ангарска - 1:2 и 4:0, и с 
хабаровским "Амуром" - 1:0 и 0:6. Затем в Москве наша команда дважды 
уступила чемпиону КХЛ прошлого сезона - ЦСКА - с одинаковым счетом 1:3. 
В чешском городе Пардубице "Адмирал" участвовал в "Мемориале Збынека 
Кусы". В групповом турнире мы сначала обыграли чешский "Орли Зноймо" - 4:1, 
а затем уступили словацкому "Кошице" из Братиславы - 4:5. Игра за третье место 
стала очередным дальневосточным дерби. После первого периода "Адмирал" 
выигрывал у "Амура" Хабаровска 3:1, но позволил сопернику сравнять счет. В 
итоге поражение по буллитам и четвертое место в турнире. 
- На этом этапе сыграли достойно - быстро, содержательно, создали много 
моментов, но реализация не всегда бывает на сто процентов. Учитывая то 
состояние, в котором находится команда, я доволен! Результат придет - сказал 
по итогам чешского сбора главный тренер ХК "Адмирал" Сергей Светлов. 
Качественное пополнение  
После прошлого сезона "Адмирал" покинули защитник Степан Захарчук и 
нападающий Александр Черников. Оба ушли в нижнекамский "Нефтехимик". 
Капитан команды Сергей Коньков отправился в "Трактор". Также уехали из 
Владивостока нападающий Егор Яковлев, защитники Роман Таталин и Артур 
Кармашков. 
Пополнение смотрится солидно. Заполнены все позиции легионеров. Подписал 
контракт финский голкипер Юхо Олкинуора. В нападении будут играть 28-летний 
шведский нападающий Маркус Юнг и Мартин Бакош (Словакия). Последний 
заканчивал предыдущий сезон в ХК "Сочи", имеет опыт в Американской 
Хоккейной Лиге (АХЛ). Выступал за свою национальную команду на Олимпийских 
играх. 
Защиту цементирует еще один швед Адам Альмквист. У него есть опыт игры за 
сборную, в НХЛ и АХЛ. Он - чемпион Швеции, в прошлом году стал победителем 
первенства Швейцарии. В первой паре игроков обороны с ним выходит Шон 
Лалонд. 
Есть и пополнение из России. По традиции последних лет, это молодые 
талантливые хоккеисты из ВХЛ. Им будет предоставлен шанс заиграть на более 
высоком уровне. 20-летний форвард Кирилл Кожевников приехал из Ханты-
Мансийска. Его 24-летний коллега по амплуа Дмитрий Сидляров из системы 
московского "Динамо". 23-летний игрок обороны Никита Бобряшов последние 
два сезона находился в системе магнитогорского "Металлурга". Добавился также 
защитник Александр Родионов (ХК "Тамбов", ВХЛ). 



 

 

Наконец, в команде - чемпионе ВХЛ 2019 года "Сарыака" - играли форвард Олег 
Ломако (был вторым бомбардиром этой команды) и защитник Руслан Ибатуллин. 
По итогам контрольных игр хорошее впечатление оставляет тройка, в которой 
играют легионеры: акош, Юнг и помогающий им Вихарев. На турнире в Чехии, 
например, они организовали пять голов (из 11). 
А вот по финскому голкиперу у специалистов пока есть вопросы. Эта позиция в 
"Адмирале" подразумевает, что вратарь не просто должен надежно играть, но и 
буквально спасать команду, тащить ее. Пока же Олкинуора играет слишком 
авантюрно, часто покидая ворота. Это оборачивается пропущенными голами. 
Как бы там ни было, окончательные выводы можно будет делать только по 
итогам официальных игр. Настрой у хоккеистов "Адмирала" боевой. 
- У нас задача одна: это плей-офф. А в остальном не смотрим, какие у нас 
соперники и какой состав. Надо выходить на лед и рубиться за победу. 
Независимо ни от чего, - считает нападающий Василий Стрельцов.  

https://vl.aif.ru/sport/admiral_k_sezonu_gotov 

К заголовкам сообщений 

17-летний русский вратарь круто дебютировал во взрослом хоккее. СКА 
обязан дать шанс Аскарову (Sport24.ru, Москва, 18 августа 2019) 
Большой талант достоин игрового времени в фарме. 
После первой за 24 года победы сборной России на Кубке Глинки/Гретцки было 
много разговоров о будущем ребят, обыгравших в финале канадцев. 17-летние 
игроки делают только первые шаги в карьере, перспективы у большинства 
шикарные, но как они реализуют свой потенциал - большой вопрос. Единицам 
удается безболезненно пережить переход на взрослый уровень. Для того, чтобы 
он получился, нужны шансы. Первым его получил Ярослав Аскаров.  
17-летний голкипер из системы СКА, которому эксперт TSN Крейг Баттон 
предсказывает чуть ли не первый номер драфта НХЛ-2020, дебютировал на 
взрослом уровне. На предсезонном турнире имени Дроздецкого Ярослав с 
составе "СКА-Невы" сыграл против питерского "Динамо". Фарм-клуб армейцев в 
Высшей лиге победил со счетом 5:0, а Аскаров в первом же матче оформил 
"сухарь" и сделал 28 сэйвов.  
В петербургском дерби "СКА-Нева" не оставила шанса сопернику, доминировав 
на протяжении всех трех периодов. Однако у Аскарова работы все равно хватало 
- периодически динамовцы оказывали серьезное давление. Суперспасениями 
молодой вратарь не отметился, зато все броски уверенно ловил и почти не 
ошибался. Все сэйвы сделал за счет выбора позиции и своих габаритов. 
"Динамо" - соперник серьезный, даже если речь идет о предсезонке. В 2017 году 
команда брала Кубок Петрова, обыграв в финале как раз "СКА-Неву". Перед 
новым сезоном бело-голубые серьезно поработали и готовы вновь бороться 
только за победу. Питерские дерби в "Вышке" всегда проходят упорно.  
После дебюта на взрослом уровне Аскаров дал короткое интервью.  
 - Скорости в ВХЛ повыше. В принципе, наша команда здорово сыграла, помогла 
мне не пропустить. Хорошо, что выиграли. Конечно, в начале игры немного был 
мандраж. Но с первым отбитым броском все ушло. Какого-то особенного 
напряжения не было. Понятно, что на дерби всегда приходит много болельщиков 
с обеих сторон. Так было и в этот раз - спасибо нашим болельщикам за 
поддержку, их было хорошо слышно. И болельщики соперника подошли. В 
общем, играть было приятно - такой праздник хоккея был в "Хоккейном городе". 
Буду пользоваться любым шансом в СКА, чтобы показать себя, продолжить 

https://vl.aif.ru/sport/admiral_k_sezonu_gotov


 

 

прогрессировать и дорасти до первой команды, - сказал после игры вратарь 
(Официальный сайт СКА-Невы).  
Ожидается, что на турнире Аскаров получит еще шанс, но уже сейчас очевидно, 
что он готов играть на взрослом уровне. В прошлом сезоне Ярослав выступал в 
МХЛ за "СКА-Варяги" и "СКА-1946", стал основным вратарем сборной U18. Он 
съездил на пять международных турниров. На прошлогоднем Кубке 
Глинки/Гретцки помог сборной выиграть бронзу, принес победу на Мировом 
Кубке вызова U17, дошел до финала Мирового Кубка вызова U20 (Россия ездит 
туда с командой U18), выиграл Турнир четырех наций U18 и серебро ЮЧМ. На 
трех турнирах признавался лучшим вратарем. В августе стал победителем 
Глинки. В своем возрасте уроженцу Омска равных в своем амплуа нет. К его 
сильным сторонам можно отнести умение пользоваться своими габаритами 
(рост - 191 см, вес - 74 кг), ловкость и хладнокровность, он лучше стал играть 
клюшкой.  
Для дальнейшего развития Аскарову полезно будет играть в ВХЛ, так как уровень 
молодежной лиги, которая в этом году серьезно омолодилась, он перерос. В 
"СКА-Неве" готовы дать Ярославу шанс, если бы не переизбыток вратарей в 
системе. На данный момент пара Лысенков-Аскаров для команды Высшей лиги 
выглядит оптимально, но ведь есть еще Кочетков и Мельничук, которые, по всей 
видимости, не будут играть в КХЛ - в основе есть Хелльберг и Налимов. Если 
СКА не отпустит хотя бы одного голкипера, то 17-летнему вундеркинду придется 
играть в молодежке (другие из вышеперечисленных по возрасту не могут). 
Единственное утешение в том, что почти половину сезона Аскаров будет 
проводить в сборных. Помимо турниров U-18, он наверняка получит 
приглашение от Валерия Брагина в молодежную сборную и сможет сыграть на 
МЧМ. Но для прогресса одних игр в сборной Ярославу будет недостаточно, а вот 
опыт игры с мужиками, где придется делать по 40 сэйвов за матч, ему просто 
необходим.  
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Обзор дня: В СКА может вырасти сразу несколько российских топ-
вратарей (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 августа 2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Уровень 
Для будущего хоккея самый важный матч прошел в субботу. В Санкт-Петербурге 
на турнире для клубов ВХЛ Ярослав Аскаров вышел в стартовом составе "СКА-
Невы" против очень сильного "Динамо", тоже из Санкт-Петербурга. Команда 
Аскарова победила - 5:0. 
Сам по себе результат довольно сенсационный, если вы не следите за высшей 
лигой, то я объясню: команда системы СКА значительно обновилась, 
омолодилась, а динамовцы все межсезонье работали над тем, чтобы стать 
фаворитом турнира. И Аскарову приготовили довольно серьезное испытание для 
дебюта. Но он играл просто великолепно. И пусть у соперника в этот день мало 
что получалось, но они все равно имели несколько моментов. 
Я не вспомню каких-то значительных спасений Ярослава, но ведь тренеры 
вратарей считают, что оценивать голкиперов по сэйвам нельзя ни в коем случае. 
Если ты правильно выбираешь позицию, идеально читаешь ситуацию, то забить 
тебе нелегко. Ярослав этим и выделялся. Нисколько не волновался, делал то, 
что нужно. Пару раз поспешно накрывал шайбу, но это мы ему уж можем 
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простить. То есть реально он готов к выступлению на таком уровне и в МХЛ ему 
делать совершенно нечего. 
Напомним, что совсем недавно Мельничук засушил игру против "Витязя" в 
первой команде, а еще в системе есть очень перспективный Кочетков, а в 
высшей лиге не стал бы сбрасывать со счетов Лысенкова. Все портит Хелльберг, 
с которым надо бы быстрей расторгнуть контракт и отправить зарабатывать 
деньги в другое место. В системе СКА полно крутых российских вратарей.  
Матч 
В Уфе встретились "Салават Юлаев" и "Трактор", челябинцы победили со счетом 
1:0, чем всерьез переполошили тренеров и менеджеров уфимцев. Хозяева 
провел очень крутой первый период: много атаковали, размашисто шли вперед, 
зажали соперника на своей половине и должны были забивать неоднократно. Но 
про то, что у вратаря челябинцев Василия Демченко предстоит лучший сезон, 
мы уже говорили, а половина матча доказала, что все идет по плану. Голкипер 
был на таком кураже, что в Челябинске должны вообще успокоиться. А затем 
Демченко поменяли, но к этому времени от злого "Салавата Юлаева" ничего не 
осталось. 
Характер - очень серьезная проблема команды. Не реализовав несколько 
моментов, она сдулась, а потом стала ошибаться в простых ситуациях и снова 
начала показывать свою игру середины прошлого сезона, когда каждый вечер 
общественность требовала отставки Николая Цулыгина. Ни он, ни его 
помощники, ни капитан с ассистентами не могли взбодрить коллектив. 
Для "Трактор" такой соперник - подарок, так как команда со стилем Скудры 
просто ждет своего шанса, берет положенное, а, поведя в счете, закрывается и 
смотрит, что будут делать другие. Уверен, что если бы "Салават Юлаев" не 
развалился, а снова бы пошел вперед, уже проигрывая в счете, то челябинцы бы 
их наказали раза два-три. Но "Трактору" уже ничего не надо было. Отмечу, что 
несмотря на минимальную победу, клуб из областного центра все равно играл 
довольно стильно, совершенно не так, как в прошлом сезоне. Команды 
встретятся повторно и очень интересно, что придумает Цулыгин.  
Шанс 
В Нижнекамске встретились "Ак Барс" и "Нефтехимик". Это был довольно 
скучный матч, но в Казани должны привыкнуть к такому, особого веселья в игре 
и не будет. Мне кажется, что главный тренер на этой встрече дал последний 
шанс Вячеславу Основину, да и Андрею Педану, проявить себя, показать, что 
они готовы выполнять его требования. Первый растворился, был совершенно 
незаметен, хотя он был в довольно непростых условиях, ведь он вышел в 
четвертом звене с молодыми Емецом и Галимовым (Емец, говорят, восходящая 
звезда казанского клуба и последите за ним внимательней). 
Думаю, что если у кого-то и были вопросы по Основину, то они отпали. Педан же 
сыграл довольно прилично, стал делать то, что надо, например, применять свое 
умение выполнять силовые приемы. Еще бы агрессивней, но без удалений и мы 
увидим того Андрея, что наводил шорох в АХЛ. 
Квартальнов после игры опять переживал, что команда не смогла удержать 
победный счет в основное время, но тут уж дело даже не в защитниках (а грубую 
ошибку допустил Роман Абросимов), а в форвардах, которые весь матч делали 
непонятно что. Опять же тренер отметил, что в последнее время команда не 
занималась игровыми упражнениями, начала совсем недавно, буквально пару 
дней назад и это не удивительно. И в ЦСКА умение биться-бороться ценилось 
гораздо выше, чем творчество. Так будет и в "Ак Барсе".  
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Сборная России по хоккею 

 
НХЛ заменит МВЗ Кубком мира? Тогда России тоже потребуются смелые 
решения (Чемпионат.com, Москва, 18 августа 2019) 
К турниру сборных в январе КХЛ не должна будет иметь никакого отношения. 
Когда в январе этого года НХЛ отказалась от проведения Кубка мира в сентябре 
2020-го, был большой соблазн обвинить лучшую лигу мира в убийстве 
международного хоккея. Сначала за океаном решили, что им невыгодно 
отпускать своих игроков на Олимпиаду, затем "прокатили" болельщиков и с 
другим турниром, который многими воспринимался как сильнейший, после Игр. 
Собственно, все выглядело так, что соревнования сборных 
Но на деле все оказалось вовсе не так плохо. Сначала важный шаг в 
популяризации межнационального хоккея сделали в ИИХФ, перенеся сроки 
проведения чемпионата мира на полторы недели вперед. В результате сыграть 
за свою страну получили теоретическую возможность даже те хоккеисты, 
которые дошли до финалов конференции в НХЛ, не говоря уж о игроках, 
покинувших Кубок Стэнли на более ранних стадиях. Запретить ехать на мировой 
форум своим игрокам в такой ситуации НХЛ уже не могло. 
Впрочем, сейчас выяснилось, что в Национальной хоккейной лиге вовсе не хотят 
прослыть убийцами международных турниров. Вице-комиссар НХЛ Билл Дэйли 
сообщил, что лига может провести Кубок мира в 
Почему возникла такая идея 
Нет, в НХЛ не прониклись вдруг идеей необходимости соревнований сборных - 
дело здесь, как всегда, в коммерческих интересах. В лиге не могли не заметить, 
что Матч всех звезд катастрофически теряет популярность, сходит на нет сама 
его сущность: зрительский интерес падает, у лиги и игроков наблюдается кризис 
креативных решений. Хоккеисты ищут возможности "откосить" от МВЗ, 
болельщики в пику НХЛ на голосовании выбирают в команду тафгая, не 
забросившего ни одной шайбы в сезоне. Само же мероприятие проходит крайне 
скучно, причем это касается не только самого матча, где нет силовой борьбы и 
какой-либо мотивации, но и конкурсов, ради которых раньше большинство и 
смотрело звездные уик-энды. 
Матч звезд перестал быть коммерчески привлекательным проектом для НХЛ, и 
неудивительно, что в лиге стали задумываться о его замене. А что можно 
предложить публике вместо унылой и бессмысленной тусовки звезд? Правильно 
- собрать всех лучших хоккеистов мира, распределить их по сборным и сделать 
короткий, но яркий и насыщенный турнир. Кубок мира в январе - это идеальный 
выход из ситуации, который всем его участникам принесет только плюсы. НХЛ 
заработает, болельщик получит крутые матчи (не сентябрьский разогрев перед 
сезоном, а битву хоккеистов в идеальной форме), а игроки получат возможность 
все-таки выяснить в сильнейшем составе отношения на международном уровне. 
Кстати, Матч звезд НХЛ за свою семидесятилетнюю историю не проводился 
восемь раз, и если причиной этого был не локаут, то звездную тусовку неизменно 
отменяли из-за соревнований сборных. Кубок Вызова-1979 и Рандеву-1987, 
Олимпийские игры в Турине, Ванкувере и Сочи. Кажется, сейчас самое время, 
чтобы снова отдохнуть от скучной товарищеской возни в угоду крутому 
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международному соревнованию. И не важно, что НХЛ к такой мысли сподвигнул 
простой поиск выгоды. 
Что должно для этого произойти 
Замена Матча звезд Кубком мира - пока всего лишь предположение. Но этот 
вопрос находится в стадии разработки и многое будет зависеть от ситуации с 
коллективным соглашением между профсоюзом и лигой. В этом плане все 
решится осенью: договор может действовать до 2022 года, но до 1 сентября 
2019-го из него имеет право досрочно выйти НХЛ, а до 15-го сентября - 
профсоюз. Если кто-то из сторон сделает такой шаг, то коллективное соглашение 
будут расторгнуто в 2020 году и, таким образом уже следующей осенью в НХЛ с 
большой долей вероятности начнется локаут. В этом случае, разумеется, в 
январе 2021-го не будет ни Матча звезд, ни Кубка мира. 
Но на текущий момент переговоры между профсоюзом игроков и НХЛ проходят 
достаточно позитивно. И Дональд Фер, и Билл Дэйли заявляют о том, что обе 
стороны двигаются в одном направлении, и речь потихоньку даже заходит о 
досрочной пролонгации коллективного соглашения. Раньше времени 
поклонникам лучшей лиги мира ликовать не стоит, но пока все весьма 
оптимистично. 
Если в 2020-м году не грянет локаут и договор между профсоюзом и лигой будет 
продлен как минимум до 2022-го, то разговоры о проведении Кубка мира в январе 
2021-го года вспыхнут с новой силой. Похоже, что противников у этого решения 
в Северной Америке не будет. И болельщикам, и функционерам откровенно 
надоел Матч звезд, а вот международный турнир высокого качества, да еще и 
под эгидой НХЛ - это совсем другое дело. 
Кубок мира для России: состав из НХЛ и освобожденный тренер 
С Северной Америкой все понятно. Статусное соревнование в январе, когда 
форма хоккеистов близка к оптимальной, обязательно привлечет зрительский 
интерес. НХЛ сможет заработать на этом турнире, а болельщики получат 
удовольствие. Игроки, выступающие за океаном, также наверняка поддержат эту 
идею. Против запрета на поездку на Олимпиаду высказывалось множество 
звезд, для которых престижно и интересно выступать за свою страну. Если на 
бессмысленные "покатушки" в рамках Матча звезд у многих не хватало 
мотивации и желания, то Кубок мира способен собрать всех сильнейших игроков. 
Правда, могут быть против владельцы клубов из-за риска ведущих игроков 
получить травму в игре за сборную, но ведь как-то пережили они пять Олимпиад, 
куда главные звезды мира отправлялись в феврале? 
А вот нужен ли такой турнир России и нашей национальной команде? Вопрос 
неоднозначный, но все будет здорово, если отнестись к нему с умом. Что 
касается болельщицкого интереса, то здесь никаких проблем не будет. Понятно, 
что игры будут проходить в неудобное для большинства россиян время, но те 
фанаты НХЛ, которые находят возможность смотреть матчи заокеанских кубов, 
также будут составлять аудиторию и поединков Кубка мира. Кроме того, 
подтянутся те болельщики, которые просыпались посреди ночи ради Олимпиады 
в Ванкувере или прошлого Кубка мира в Торонто. 
Если проведение Кубка мира утвердят, например, в январе 2021-го, то главной 
загвоздкой для российской стороны будет состав национальной команды, 
включая тренерский штаб. И, конечно, может стать проблемой стыковка турнира 
с чемпионатом КХЛ, в котором на тот момент будет подходить к концу регулярка, 
а до плей-офф останется месяц. 
Но все можно решить довольно легко, если подойти к Кубку мира не как к 
стандартному соревнованию с участием сборной России. То есть в рамках 



 

 

отдельного турнира все-таки окончательно разделить КХЛ и национальную 
команду. 
Естественно, под Кубок мира не нужно предусматривать никакой паузы в сезоне, 
как это и было сделано в чемпионате КХЛ-2016/17, когда проводился последний 
подобный турнир в Торонто. В нашей лиге во время Кубка мира все должно идти 
своим чередом. Но самое главное - сборной России для участия в этом 
соревновании не надо вообще никого привлекать из чемпионата КХЛ. Не стоит 
за месяц до розыгрыша Кубка Гагарина выдергивать лучших игроков СКА и 
ЦСКА, не следует трогать Алексея Кудашова и кого-либо еще из тренерского 
штаба питерцев. На Кубке мира-2021 должна быть полностью обособленная 
команда, со стопроцентно энхаэловским составом и освобожденным от клубных 
обязательств тренером. 
Это будет логично. Кубок мира - коммерческий турнир, проводимый под эгидой 
НХЛ в Северной Америке. Та сборная России, которая подчиняется 
олимпийскому циклу, ездит на Евротуры и чемпионаты мира к этому 
соревнованию вообще не должна иметь никакого отношения. Этот турнир, в 
первую очередь, будет проходить для североамериканских зрителей (ведь он, 
напомним, должен заменить Матч звезд НХЛ), и шоу для них будут делать 
именно лучшие игроки, выступающие за океаном. Ослабить КХЛ и ведущие 
клубы лиги на важном этапе чемпионата ради статусного, но целиком и 
полностью энхаэловского соревнования - значит нанести очередной серьезный 
репутационный удар по КХЛ. 
Тем более, что на Кубке мира сборная России вполне обойдется без помощи из-
за океана. Смысл этого турнира, в отличие от того же ежегодного чемпионата 
мира - собрать всех сильнейших, а такие все-таки выступают именно в НХЛ. Не 
составит большого труда прикинуть состав российской команды, если 
представить, что собрать национальную сборную нужно было бы прямо сейчас. 
Вратари : Василевский, Бобровский, Варламов 
 Защитники : Орлов, Сергачев, Гавриков, Зайцев, Задоров, Любушкин, Куликов, 
Проворов  
 Нападающие : Малкин, Кузнецов, Анисимов, Барбашев, Овечкин, Панарин, 
Ковальчук, Кучеров, Радулов, Дадонов, Тарасенко, Бучневич, Свечников, 
Наместников. 
Через полтора года, конечно, ситуация с выборкой кандидатов слегка изменится, 
но набрать сильную команду из российских игроков НХЛ точно не будет 
проблемой. 
А кто же будет главным тренером? Этот вопрос посложнее, но ясно одно - при 
таких раскладах Алексею Кудашову совершенно незачем ехать за тридевять 
земель. Во-первых, вариант с выдергиванием наставника из СКА накануне плей-
офф вряд ли устроит кого-то в питерском клубе. А во-вторых, Кудашов, еще не 
успевший заработать себе имя даже в России и ничего не выигравший, будет 
выглядеть довольно странно в окружении энхаэловских звезд. 
Алексей Кудашов 
Ситуация со статусом Алексея Николаевича, конечно, может поменяться после 
ЧМ-2020, да и вообще нет гарантий, что через полтора года он по-прежнему 
будет возглавлять сборную России и питерский клуб, но в любом случае на 
скоротечный турнир в Америку национальную команду должен везти 
освобожденный тренер. 
Возможно, стоит попробовать уговорить Вячеслава Быкова, у которого 
достаточно авторитета для работы с российскими звездами НХЛ. Вячеслав 
Аркадьевич наверняка соскучился по активной тренерской деятельности, и 
работа на турнире без дальнейших обязательств может для него подойти. А по-



 

 

хорошему, руководить национальной командой в насквозь североамериканском 
соревновании должен человек, завоевавший почет и уважение по обе стороны 
океана. На ум, в первую очередь, приходят фамилии Игоря Ларионова и 
Вячеслава Фетисова. Обе легенды "Детройта" вращаются в непосредственной 
близости от ФХР, регулярно появляются в прессе, комментируя процессы, 
происходящие в КХЛ, НХЛ и сборной России. Можно сказать, что и Ларионов, и 
Фетисов продолжают оставаться активными членами околохоккейной "тусовки", 
а Вячеслав Александрович уже тренировал сборную России на ОИ-2002. Кстати, 
в Солт-Лейк-Сити не было ни одного игрока из российской Суперлиги, не считая 
третьего вратаря. 
Провести Кубок мира в 2021 году вместо Матча звезд НХЛ - отличная идея, 
которая, хочется верить, получит продолжение. От проведения классного 
международного турнира в конце января выиграют все, включая российскую 
сторону. Главное - подойти к этому соревнованию с умом и не побояться принять 
непопулярные для нашего современного хоккея решения.  

https://www.championat.com/hockey/article-3828159-nhl-mozhet-provesti-kubok-
mira-vmesto-matcha-zvjozd-v-2021-godu.html 

К заголовкам сообщений 

Нужен ли России Кубок мира? (Спорт экспресс, Москва, 19 августа 2019) 
В субботу вице-президент НХЛ Билл Дэйли заявил о планах проведения Кубка 
мира в 2021 году посреди сезона вместо традиционного Матча звезд. "СЭ" 
рассуждает о том, к чему приведет эта идея 
ИНТЕРЕС К МАТЧАМ ВСЕХ ЗВЕЗД ПАДАЕТ 
Налицо попытка НХЛ усидеть на двух стульях. Во-первых, матчи звезд, несмотря 
на все попытки менять формат в лучшую сторону, превратились в скучные 
мероприятия. Интерес к ним катастрофически падает. Лучшие игроки не 
стесняются игнорировать звездный уик-энд даже под угрозой дисквалификации. 
В минувшем сезоне Александр Овечкин ответил отказом на приглашение и был 
наказан пропуском одной игры своего "Вашингтона" в регулярном чемпионате. 
Российский снайпер ни разу не огорчился, ведь мини-отпуск для него стал чуть 
более продолжительным. 
А вот Кубок мира совсем другое дело. Откосить от выступления за национальную 
сборную никому не хочется. В России народ точно не поймет. Кажется, комиссар 
НХЛ Гэри Бэттмен, его заместитель Билл Дэйли и Ко придумали хитрый план. 
Мотивация у игроков, надевающих свитера с названиями своих стран на груди, в 
разы выше, чем на обыкновенных покатушках увеселительного характера. Чего 
греха таить, приезд на Матч звезд для его участников становился легальным 
поводом как следует погулять, оторваться и зажечь. Сборники будут относиться 
к турниру серьезнее. В этом сомнений нет. 
Во-вторых, НХЛ по-прежнему пытается сделать свой Кубок мира центром 
притяжения. Последний такой турнир, проходивший в 2016 году в Торонто, 
разочаровал как уровнем показанного хоккея, так и неожиданно низким 
зрительским интересом и, соответственно, доходами ниже запланированного. 
Требовать от хоккеистов, привыкших много лет выходить на пик формы к началу 
октября, летать по площадке на месяц раньше сложно. Теперь Кубок мира 
пройдет в разгар сезона. Зритель будет, образно говоря, прикормлен. Игроки 
находятся в тонусе. Матчи проходят на территории Северной Америки. Вроде бы 
поводов для беспокойства нет, тем более что Дэйли, обычно не бросающийся 
словами, настроен позитивно. 
ОЛИМПИАДА ВСЕ РАВНО ВАЖНЕЕ 
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Однако пока нет деталей, поэтому даже делать предположения сложно. Кто, 
например, будет тренировать сборную России? СКА должен отпустить Алексея 
Кудашова или его преемника прямо перед плей-офф КХЛ. 
 В это сейчас сложно поверить. Брать тренера специально под этот Кубок мира - 
сомнительная идея. Наконец неясно, будет ли в турнире участвовать российская 
сборная или НХЛ решит делать смешанные команды. Остается только гадать. 
Хоккейная Россия от турнира почти ничего не выиграет, кроме хорошей суммы в 
долларах, полагающейся ФХР. От матчей, проходящих в неудобное для 
просмотра на большей территории нашей страны время, да еще в разгар сезона 
КХЛ, толку мало. Попробую объяснить почему. Я глубоко сомневаюсь, что игроки 
за один день смогут перестроиться на матчи сборных. Кубок мира по своему 
статусу и значению далеко не Олимпиада, о чем говорили сами игроки НХЛ. Есть 
сомнения, что они выложатся по максимуму, держа в уме выступление в 
чемпионате. Золотая олимпийская медаль имеет гораздо большую ценность в 
глазах всех и каждого. 
В настоящее время НХЛ и профсоюз игроков ищут точки соприкосновения, 
обсуждая условия будущего коллективного соглашения (нынешнее истекает в 
2022 году), и хотят утвердить календарь важных международных турниров, куда 
лига отпустит хоккеистов. Пока неясно, есть ли в их числе Олимпиада в Пекине. 
Косвенные признаки вроде самой идеи с Кубком мира в феврале 2021 и 
недавней поездкой главной медийной звезды НХЛ Александра Овечкина вроде 
бы позволяют рассчитывать на осторожный оптимизм. Вот тогда можно и 
порадоваться. Кубок мира станет неплохим разогревом. Тогда как самым 
главным все равно останется Олимпиада. Она важнее и всем нужнее. Ждем 
решений по итогам переговоров. 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

"Авангард" проведет презентацию команды в Омской крепости 
(Чемпионат.com, Москва, 18 августа 2019) 
27 августа в Омской крепости состоится презентация "Авангарда" перед новым 
сезоном КХЛ, сообщается в официальном "твиттере" клуба. 
Отмечается, что в ходе презентации состоятся розыгрыш поездок в Балашиху на 
домашний матч, встреча с игроками команды, а также концерт группы "Пицца". 
Летом 2018 года домашняя арена "Авангард" "Арена Омск" начала разрушаться, 
в связи с чем омский клуб был вынужден переехать в Балашиху. Новый дворец 
для "ястребов" на 12 тыс. зрителей планируют построить к 2022 году. До этого 
времени омичи будут продолжать проводить домашние матчи в Московской 
области. 
В сезоне-2018/19 омский клуб дошел до финала Кубка Гагарина, но не сумел 
завоевать трофей, проиграв в четырех матчах ЦСКА.  

https://www.championat.com/hockey/news-3827921-avangard-provedjot-
prezentaciju-komandy-v-omskoj-kreposti.html 

Похожие сообщения (1): 

 Sports.ru, Москва, 18 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

В Новосибирске впервые прошло шествие болельщиков ХК "Сибирь" (ИА 
Regnum, Москва, 19 августа 2019) 
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В Новосибирске прошел марш хоккейных болельщиков. Накануне, 18 августа, 
болельщики хоккейного клуба "Сибирь" прошлисьот площади Калинина до ЛДС 
"Сибирь". 
Как пишут "Новосибирские новости", во главе колонны шла ростовая кукла-
снеговик (символ ХК "Сибирь"). По подсчетам СМИ, в марше участвовали около 
200 болельщиков. По условиям акции они должны были иметь атрибутику ХК. 
Позже в ЛДС "Сибирь" состоялись основные мероприятия Дня болельщика. 
Отмечается, что это был уже XI традиционный праздник "День болельщика" в 
Новосибирске, но шествие болельщиков прошло впервые.  

https://regnum.ru/news/2693064.html 
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